

Déclaration de Yves-Thibault de Silguy sur la mise en place de la monnaie unique européenne (Bruxelles, 14 novembre 1996)

Source: EURO IV: Institutions et acteurs- Bruxelles: Parlement européen [Prod.], 1996. Parlement européen, Bruxelles. - VIDEO (00:01:12, Couleur, Son original).
Parlement européen, Rue Wiertz, 1047 Bruxelles - Belgique.

Copyright: Transcription CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.
Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/declaration_de_yves_thibault_de_silguy_sur_la_mise_en_place_de_la_monnaie_unique_europeenne_bruelles_14_novembre_1996-fr-3654245b-b245-4728-b25a-80aa8360c429.html



Date de dernière mise à jour: 04/07/2016

Déclaration de Yves-Thibault de Silguy sur la mise en place de la monnaie unique européenne (Bruxelles, 14 novembre 1996)

[Yves-Thibault de Silguy] L'euro, ça présentera des avantages parce que ce sera source d'économie pour les citoyens. Aujourd'hui, si vous quittez Bruxelles avec dix mille francs belges en poche et si vous allez dans chacun des quatorze autres pays européens, sans rien acheter, uniquement en changeant votre argent contre la monnaie du pays d'accueil, quand vous reviendrez à Bruxelles, il vous restera cinq mille francs belges. Vous aurez perdu, sans rien dépenser, la moitié, vous entendez bien, la moitié de votre argent. La Commission, avec le Parlement européen, ont lancé une campagne de communication qui va monter en puissance dans les prochains mois, qui sera très décentralisée, c'est-à-dire qui apportera l'information là où le citoyen s'attend à trouver l'information, par exemple, au guichet de la banque, à l'école, à la mairie; par exemple, dans les grands magasins, dans les commerces, etc. Eh bien, cette information sera apportée au citoyen pour lui apprendre, progressivement, comment faire le passage. Nous avons le temps et nous le ferons de façon méthodique, il n'y a aucune raison, je dirais, de se tracasser. Et même, il faut prendre ça, je dirais, d'un aspect un peu ludique. Ça doit être un projet assez enthousiasmant, notamment pour les jeunes, qui manifestent beaucoup d'intérêt à cette opération.